
開催日時 　　平成２４年１１月２日（金）　　　１４時００分　～　１５時３２分

開催場所 岩瀬ふれあい館

出席議員
佐藤　誠洋、鈴木　勝雄
寿松木　孝、小沢　秀宏
佐々木喜一、田中　敏雄

参加人数 ８名

実施内容

●議会報告
　①議会の概要、審議の流れ等の説明
　②9月定例会での審議概要説明（各常任委員会、決算特別委員会）
●報告に対する質疑応答
●意見交換

主な意見・
提言等

・ 　雪下ろし、地域支えあい事業の概要について説明を求められた
　　⇒補助についての詳細は後日お知らせする旨を質問者に伝えた⇒補助についての詳細は後日お知らせする旨を質問者に伝えた⇒補助についての詳細は後日お知らせする旨を質問者に伝えた⇒補助についての詳細は後日お知らせする旨を質問者に伝えた

・ 　各温泉施設の経営状況について

・ 　景観条例について

・ 　鶴ヶ池荘の揚湯管修理について

・ 　空き家条例について

・ 　がれき処理を議会が全会一致で意見書を提出した経緯、説明責任について

・ 　グリーンスタジアムの電光掲示板の表示が昔のストライク、ボールの表示で
あり、今のカウント方式に変更してもらいたい。芝生の管理が行き届いていな
い。大雄スタジアムのようにきれいに管理して欲しい。との要望があった。

平成２４年１１月８日

横手市議会議長　佐藤　清春　様

上記のとおり報告します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　議会報告会　　１班　　班長　佐藤　誠洋

議会報告会実施報告書


